六郷高校校内情報満載

School now \$35

★☆★全県総体に向けての意気込み★☆★

5月下旬から6月上旬にかけて、全県総体が開催されます!各部の部長に抱負を聞きました。

■自転車競技部代表 3年1組 池田 周雅

5月28日から行われるバンク競技とロードレースで一人一人がベストを尽くし、自己の記録の更新と、総合優勝をしたいと思います。 (バンク競技:美郷町自転車競技場 ロードレース:美郷町大坂善知鳥周辺道路)

■陸上競技部代表 2年1組 田村 正人

県南総体よりもタイムを縮めて良い順位をとれるようにすることが目標です。もっと実力を高めて、目標を実現できるように日々の練習に励んでいます。(秋田県中央公園陸上競技場)

■卓球部代表 3年1組 藤澤亮祐

県南総体で、自分ができなかった所、課題だった所を克服し、一つでも多く勝てるように一球一球大切にしてプレーしたい と思います。(大館市タクミアリーナ)

■バスケットボール部代表 3年2組 草薙 昴

5月4日から行われる全県総体に出場します。対戦する高校は横手清陵高校です。最後まで自分 たちらしいプレーで戦ってきます。(三種町琴丘総合体育館)



6月3~5日に、リリオスで行われる全県総体に出場します。3年生最後の大会なので日々の練習をいかし上位目指して頑張ります。(美郷町体育館リリオス)



発行: 六郷高校生徒会

≪県南総体の結果≫

〇バドミントン 団体:男子3位 女子3位

個人:ダブルス 男子 山田・鈴木ペア、門脇・加賀谷ペア 女子 佐々木・草彅ペア

シングルス 男子 高階 亘征 以上 全県総体出場

〇卓 球 個人: シングルス 男子 **藤澤 亮祐** (ベスト32 全県大会出場)





☆★☆笹竹祭のテーマが決定しました☆★☆

先日は笹竹祭のテーマ募集およびアンケートへのご協力ありがとうございました。

今年度のテーマは、『**可能性は無限大 ~光り輝く 笹竹魂~**』に決定しました。このテーマは藤澤亮祐さん (31R) と芳賀遼さん (31R) のアイディアです。次号では笹竹祭について詳しくお伝えします!!全校生徒が協力し、 思い出に残る笹竹祭にしましょう。

生徒会執行部より

生徒の皆さんいかがお過ごしでしょうか。6月といえばテストが始まりますが、勉強は順調ですか?六郷高校は<u>34点以下</u>が赤点となります。成績は進路決定の際に大きく影響するので、第1定のうちからきちんと対策しましょう。

体調管理も行い、万全な状態でテストに臨めるようにしてくださいね!